

**YA SON 5 ESTADOS QUE LO HAN ELIMINADO**

Suspenden uso del cubrebocas en Sinaloa y Qro.

Análisis. Chihuahua está a la espera de la reforma o derogación de la ley que regula las mascarillas

DAVID RICO / 24 HORAS YUCATÁN

Sinaloa y Querétaro se sumaron recientemente a los tres estados del país en los que ya no es obligatorio el uso de cubrebocas: San Luis Potosí, Yucatán y Coahuila.

En tanto, en Chihuahua, solo se espera que se reforme o derogue la ley que regula su uso, indicó el titular de la Secretaría de Salud del estado, Felipe Fernando Sandoval Magallanes, aunque —precisó— ya no se requiere en espacios cerrados.

Este lunes, el secretario de Salud de Sinaloa, Cuitláhuac González Galindo, confirmó la eliminación de la mascarilla en todos los espacios, luego de una reunión con diferentes autoridades de Salud del IMSS y del ISSSTE y laboratorios, donde se concluyó que 95% de los sinaloenses ya está vacunado, por lo que no es necesario continuar con la medida.

González Galindo comentó que las únicas excepciones en las que se mantendrá es en los hospitales, en personas con inmunodeficiencia y con gripe u otras enfermedades virales.

PERMITEN AFOROS DE 100%, EN QUERÉTARO

Este domingo, en Querétaro, el cubrebocas comenzó a ser opcional, a la par que se permitieron los aforos de 100% en todos los espacios, informó el vocero del Comité Técnico de Salud, Erick Ventura.

Precisó que es probable que tras dos años algunas personas vean difícil abandonarlo de un día para otro, por lo que recomendó dejarlo paulatinamente y mantenerse al pendiente del comportamiento de la enfermedad.

Señaló que el virus continúa entre la población, por lo que, aunque han bajado las posibilidades de contagio, es probable que en algunos lugares como escuelas, oficinas, negocios y fábricas siga siendo obligatorio.

EN YUCATÁN, RENUEVES A DEJARLO

Hace un par de semanas Yucatán también eliminó la medida, pero a pesar de ello, la gente lo sigue usando debido a que lo ha interiorizado.

“Llevará algunos meses más, y probablemente en diciembre la gente lo deje de utilizar por completo, si los indicadores de la pandemia lo permiten”, dijo el doctor Paulino Dzib Aguilar, profesor investigador de la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma del estado (UADY).



PAULATINO.

Autoridades y expertos advierten que el abandono de la mascarilla podría ser lento, tras dos años de uso diario.